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土 岐 市 議 会 だ よ り

今年の春先から発生した新型コロナウイルス感染症がいまだに終息していない状況です。土岐市議会と
しても新型コロナウイルス対策としての雇用調整助成金の期間延長・医療機関に支援制度の創設・地方財
政の急激な悪化に対し地方税財源の確保等の意見書を提出しています。また、新型コロナウイルス感染症
による差別・いじめをなくす声明文を市民の皆様にご理解とご協力をお願いしております。
まだまだ続くと思われる新型コロナウイルス感染症に対する対策を徹底しながら日常の生活が戻ること
を願い、この重大な局面を市民の皆様と共に克服していきたいと思います。
  （文責：安藤　学）

編集後記

議会だより編集委員会  ――――――――――――――――――――――――――――――――――――
　委員長：小栗恒雄　　副委員長：北谷峰二
　委員：加藤淳一　後藤久男　鈴木正義　各務和彦　水石玲子　安藤学

濃南小学校の子ども達が
市役所見学に来ました。

議場見学の様子です。 7月31日

昨年度の大会の様子

自然豊かな中馬の森マレットゴルフ場では毎年11月
の第1土曜日に鶴里町・曽木町育成会と、鶴里町・曽木
町公民館主催の、「ファミリーマレット大会」が開催さ
れています。

（今年度は残念ながら新型コロナウイルスの影響により
感染防止の観点から中止となってしまいました。）
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